PRIER en FEVRIER 2025

« Prière pour le temps ordinaire »

Après les festivités du temps de Noël, en Eglise, la liturgie nous invite à vivre le « temps ordinaire », depuis la célébration du Baptême de Jésus jusqu'au début du Carême. « Temps ordinaire » : période de maturation, de

déploiement de la grâce de la venue du Fils de Dieu dans notre humanité : « Le Verbe s'est fait chair et il a demeuré parmi nous ! »

Jésus, le Fils Bien Aimé du Père, Lumière née de la Lumière, vrai Dieu né du vrai Dieu, assume vraiment la totalité de notre humanité.

« L'enfant grandissait et se fortifiait, rempli de sagesse, et la grâce de Dieu était sur lui. Quand il eut douze ans, ils montèrent à Jérusalem selon la coutume... ». Après ce pèlerinage, « Il descendit avec eux pour se rendre à Nazareth et il leur était soumis. Sa mère gardait dans son cœur tous ces évènements. Quant à Jésus, il grandissait en sagesse, en taille et en grâce, devant Dieu et devant les hommes... » (Luc 2,40...51-52).

Pour prier, je peux, par l'imagination, contempler la vie « ordinaire » de Nazareth, les travaux, les rencontres, les joies et les soucis, les questions qui sont le lot de toute famille et demander à Marie d'en recevoir les « fruits » et de les garder dans mon cœur.



Jésus grandissait en sagesse et en taille : jour après jour, il a appris à marcher, à parler, à devenir autonome... Il a vu Marie mettre un peu de levain dans la pâte pour le pain, tisser, coudre, aller à la fontaine ... Il a appris à travailler dans l'atelier de Joseph, à écouter les clients. Il a participé à la vie de son village...

Il a observé le travail du paysan, du berger, contemplé les fleurs des champs, écouté

les oiseaux ! Il a expérimenté la lente croissance du grain tombé en terre... Il a découvert les étapes, les contraintes, la lenteur des apprentissages ...



Il grandissait en sagesse, en grâce : sa relation avec le Père, vécue dans son humanité, s'est approfondie à travers la prière, la méditation des Ecritures, la participation au culte à la synagogue, le pèlerinage à Jérusalem, la contemplation de la Création, l'attention aux petits, la compassion, l'amitié, la fraternité ... Il a appris le service, le pardon, la fécondité d'une vie humble dans la fidélité ; il a été témoin de la souffrance, de la mort !

Cette vie « ordinaire », bien insérée dans le chemin de toute humanité, Jésus l'a vécue pendant trente ans ! C'est là qu'll a puisé les paroles et les attitudes qui vont marquer toute sa vie publique, la Mission pour laquelle il a été envoyé :

« Je suis venu pour que les hommes aient la vie ... en abondance »

Toute la vie chrétienne est orientée vers la ressemblance avec le Fils Bien Aimé.

« Béni soit Dieu le Père ! Il nous a choisis, dans le Christ, pour être saints grâce à son Amour...pour être, pour lui, des fils adoptifs, par Jésus Christ »

Appelé.e à vivre cette ressemblance dans ma vie quotidienne, ordinaire, parfois monotone ou imprévisible, je peux illuminer mes journées dans la méditation de la vie ordinaire de Jésus, à Nazareth et au long de ses journées partagées avec ses disciples, de ses rencontres avec les malades, les pauvres, ceux qui l'admirent et ceux qui veulent le supprimer!

C'est ce que le Pape François nous rappelle dans son « Exhortation sur l'appel à la sainteté dans le monde actuel » :



« J'aime voir la sainteté dans le patient peuple de Dieu : chez ces parents qui éduquent avec tant d'amour leurs enfants, chez ces hommes et ces femmes qui travaillent pour apporter le pain à la maison, chez les malades, chez les personnes âgées qui continuent de sourire... C'est cela, souvent, la sainteté "de la porte d'à côté", de ceux qui vivent proches de nous et sont un reflet de la

présence de Dieu, ou, pour employer une autre expression, "la classe moyenne de la sainteté"... Nous sommes tous appelés à être des saints en vivant avec amour et en offrant un témoignage personnel dans nos occupations quotidiennes, là où chacun se trouve. Laisse la grâce de ton baptême porter du fruit dans un cheminement de sainteté. Permets que tout soit ouvert à Dieu et pour cela choisis-le, choisis Dieu sans relâche. Ne te décourage pas, parce que tu as la force de l'Esprit Saint pour que ce soit possible ; et la sainteté, au fond, c'est le fruit de l'Esprit Saint dans ta vie (cf. Ga 5, 22-23) ».





Je terminerai ma prière en *remerciant DIEU* d'avoir envoyé son Fils partager notre vie ordinaire et je demanderai la grâce de « colorer » plus profondément tel ou tel moment de ma journée de la « *sagesse* » de Jésus.